

La biblioteca de Sartaguda recibe un nuevo reconocimiento en Madrid

El acto se celebró en el salón de actos de la Biblioteca Nacional.

Julio Sádaba dirige en Sartaguda un centro que tiene, según dijo, muy buena acogida entre los vecinos. En él se imparten cursos de informática y en los cuatro años que lleva funcionando han aprendido a defenderse en la red más de 500 personas. La biblioteca cuenta con 16.000 libros y más de 3.000 vídeos, DVD y CD musicales, así como quince ordenadores.

'Prestamos habitualmente libros a los vecinos, pero también a gente que vive fuera. En esta ocasión, he traído a Madrid dos títulos que me había solicitado una persona natural de Sartaguda que vive aquí', comentó.